



# ふじさわ

令和6年度第4号

(令和7年3月10日発行)

## 令和6年度卒業式特集

### ご卒業おめでとうございます

3月12日の高等部の卒業式では、本校38名、鎌倉分教室10名の生徒が、21日の小中学部の卒業式では、小学部6年生9名、中学部3年生14名の児童生徒が卒業します。

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さん、藤沢支援学校で過ごしてきた日々は、努力と成長の連続でした。学校生活の中で培った力や、クラスの仲間、たくさんの友達との様々な思い出が、これから新しい道を進んでいく皆さんを支えてくれることだと思います。4月から次の学校に進学する人も、社会人として働く人も、希望をもって、それぞれの場所で楽しみを見つけながら、自分らしく歩んでいってください。応援しています。

保護者の皆様、地域の皆様、一年間本校の教育活動にご理解とご支援をいただきありがとうございました。引き続き、在校生も卒業生も、地域で暮らす子どもたちとして、温かいご支援を、どうぞよろしくお願ひいたします。

校長 野毛 美穂

もうすぐ卒業、おめでとうございます\*

### 小学部より

卒業式が近づいてきました。証書授与の練習や卒業制作に取り組む6年生の姿にたくましさを感じます。もうすぐ小学部を卒業していくみなさんですが、6年間の様々な活動を通して、心も身体も大きく成長しました。みんなの背中を見て後輩達も後に続いていくことでしょう。

小学部で過ごした、たくさんの思い出と共に、中学部でも、元気いっぱい、笑顔いっぱい、優しさいっぱいの毎日を過ごしていってほしいです。これからも応援しています！

6年 担任一同より

### 中学部より

いよいよ、「中学部のおわりの会」まで2週間を切りました。この3年間でできるようになったこと、がんばってきたことを思い浮かべてみてください。私たちも、日々の活動や友だち同士のかかわりの中で、その成長に驚かされることがたくさんあります。

「次から高校生！」と聞いて、ドキドキでいっぱいだと思います。先生の話をよく聞いて、毎日コツコツと頑張れるみんななら、中学部での生活以上の思い出ができると思います。友だちと仲良く、色んなことに挑戦していってくださいね。

これからも応援しています！

3年 担任一同より

裏面へ続く

# 令和6年度 ご卒業おめでとうございます

## 高等部より

ご卒業おめでとうございます！笑顔を忘れず、健康に気をつけて過ごしてください。未来に向かって翔け～！【3-1】

元気・協力・助っ人 みんなの明るさと優しさを忘れずにばたいてください。【3-2】

3年間…いろいろできたことがありましたね。「卒業」は新しいスタート！みんなのこれからを心から応援しています。【3-3】

卒業おめでとうございます。進路先でも自分らしく輝いてください。やればできる!! 【3-4】

いつまでも このままの 笑顔で!! ☺  
卒業おめでとう 【3-5】

各クラス3年担任一同 より

## 分教室より

卒業おめでとうございます。

3年間あっという間でしたね。学校生活の中で悩んだり、失敗したりしても、努力して乗り越えてきた皆さんには、とても素敵な社会人になれると思います。楽しいことを企画することが大好きな皆さんの、ダンスや歌の発表は本当に素晴らしいです。その前向きな姿勢が、鎌倉分教室全体を明るい雰囲気にしてくださいました。卒業後も様々なことにチャレンジして、皆さんらしく楽しい日々を送っていってほしいと思います。ずっと応援しています！

分教室 3年担任一同より



## ベルマーレとサッカー教室



2月8日（土）にベルマーレと共に「パラスポーツ・サッカーエクスペリエンス」を行いました。シートの練習では靴が飛んで行ってしまうほど夢中になってサッカーを楽しみました。違う学校・学年の子どもたちがサッカーを通して交流ができました。参加された方々、寒い中、ありがとうございました。

地域支援班 米山



## 今年度の作品展示

10月「六会公民館ふるさとまつり」、1月「のびゆく子ら作品展」、2月「みんななかま展」などに児童・生徒の作品を出展しました。11月には湘南ベルマーレが開催する「みんなの『たのしめてるか。』」というイベントに初めてブース出展をしました。このイベントは、共生社会の実現を目指し、国籍や障がいの有無に関係なく、老若男女誰でもみんなが楽しめることを目指したイベントです。藤沢市内では初めての開催となり、辻堂駅前で児童・生徒の作品を出展し、たくさんの方に本校のことを知つもらう機会となりました。

地域支援班 神長



藤沢支援学校 ホームページ

<https://www.pen-kanagawa.ed.jp/fujisawa-sh/>

